

Sandersdorf, 30.06.2023

Rückblick auf das erste Halbjahr aus der Kita „Pfungstanger“

Liebe Eltern,

schon bald endet wieder ein erlebnisreiches und aufregendes Kindergartenjahr und einige Mädchen und Jungen werden uns schweren Herzens Richtung Schule verlassen. Dafür begrüßen wir Kinder, welche eine unvergessliche Zeit in unserer Einrichtung verbringen dürfen. Für diese Kids beginnen ein neuer Lebensabschnitt und eine spannende Zeit, sie werden eine neue Umgebung mit neuen Bezugspersonen kennenlernen und müssen sich an andere Situationen gewöhnen.

Das Jahr begann ohne Einschränkungen, und so konnten wir erholt aus den Weihnachtsferien starten und einen stressfreien und interessanten Kitaalltag genießen. Dieser wurde im Februar mit dem Fasching als ersten Höhepunkt des Jahres gefeiert. In den unterschiedlichsten Kostümierungen verkleidet, eroberten die Mädchen und Jungen die Kita. Es fand eine tolle Feier in unserem Haus statt. Partymusik ertönte im Gebäude, getanzt wurde im ganzen Haus und unzählige Spiele und lustige Aktivitäten boten sich den Kindern in allen Gruppenräumen. Leckere Buffets und zahlreiche Naschereien luden die Kinder zum Stärken ein. Selbst die Kleinsten überraschten uns mit hübschen Verkleidungen und ließen sich an diesem Tag mit Spielen schnell die Zeit vertreiben.

Das Osterfest durften wir im April feiern. Leider suchten wir vergeblich nach dem Osterhasen, der sich stillheimlich aus dem Staub machte, ohne uns zu begrüßen. Dafür hinterließ er jedem Kind ein prall gefülltes Osternest.

Ein emotionaler Moment fand im Juni statt. Unsere Vorschulkinder, die „Eichhörnchen“, wurden mit einer großen Party aus unserer Einrichtung verabschiedet und „rausgekehrt“. Nicht nur ein emotionaler Moment für die Eltern, auch uns pädagogischen Fachkräften fällt der Abschied wahnsinnig schwer. Einige Jahre durften wir die Kinder begleiten und so manche Träne trocknen, einige Wunden verarzten und so manch kleinen Streit schlichten. Die „Eichhörnchen“ bedankten sich mit einem wundervollen Geschenk für den Kindergarten, einem Tipi. Dieses darf von allen Kindern unserer Einrichtung genutzt werden. DANKE dafür sagen wir Euch und Euren Eltern!

Unser traditionelles Sommerfest fiel dem Regen zum Opfer. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben und so starten wir den 2. Versuch. Am 04.07.2023 findet die Feier mit vielen Highlights statt.

Im August dürfen wir zwei neue Praktikant*innen begrüßen, welche im Zuge ihrer Ausbildung zahlreiche Erfahrungen sammeln, viel Wissen heraustragen und unser Team tatkräftig unterstützen werden.

Unsere beiden Fachoberschülerinnen, welche im vergangenen Kindergarten- und Schuljahr ihre praktischen Tage bei uns absolvierten, müssen wir nun schweren Herzens verabschieden und ziehen lassen. Wir hoffen, dass sie sich mit zahlreichen positiven Erinnerungen und Gedanken an uns und die Kinder erinnern. Wir danken ihnen für ihren Einsatz, ihre Ideen und wünschen ihnen für ihren Abschluss und weiteren Berufsweg nur das Beste.

Jetzt lassen wir die Ferienzeit einläuten. Die Sommerferien beginnen und viele Kinder werden mit ihren Eltern in den Urlaub fahren. Auch in unserer Einrichtung beginnt diese Zeit und so manche pädagogische Fachkraft gönnt sich eine kurze Auszeit, um gut erholt und gestärkt in das neue Kindergartenjahr zu starten.

Wir danken Ihnen, liebe Eltern, für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen eine entspannte Urlaubszeit im Kreise Ihrer Familie. Genießen Sie die gemeinsame Zeit, sammeln Kraft für neue Aufgaben und starten gut erholt.

Das Team der Kita „Pfungstanger“